

NO A LAS TASAS EN FP Y BACHILLERATO EN DEFENSA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA

Frente a la implantación de las nuevas tasas en bachillerato y formación profesional (F.P.) nos convocamos para un acto de protesta en el IES San Blas.

Con el fin de mostrar un desacuerdo frente a los recortes de los servicios públicos, en este caso la educación, que se esta viendo afectada por las políticas neoliberales del gobierno, atentando gravemente contra las conquistas sociales más importantes de los barrios obreros y obstaculizando a los estudiantes, el acceso a una formación digna que facilite una futura salida profesional.

En el nuevo curso 2012/2013 las tasas de matriculación ascenderán entre los 180 € y los 300 €. Una desmesurada diferencia que deja claro que modelo de educación desea el gobierno del Estado.

Este año las estudiantes y las trabajadoras hemos tomado las calles una y otra vez. El eco general de la marea verde y la ola de solidaridad despertada por los mineros, muestra que tenemos la fuerza y las ganas de luchar.

Hacemos una llamada a todas las compañeras, para que esta protesta sean un paso adelante, en el que extender la lucha y frenar estos ataques.

**UNA SOCIEDAD SIN EDUCACIÓN ES UNA SOCIEDAD
SIN FUTURO**

¡ABAJO LAS TASAS EN F.P. Y BACHILLERATO!

NO A LAS TASAS EN FP Y BACHILLERATO EN DEFENSA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA

Frente a la implantación de las nuevas tasas en bachillerato y formación profesional (F.P.) nos convocamos para un acto de protesta en el IES San Blas.

Con el fin de mostrar un desacuerdo frente a los recortes de los servicios públicos, en este caso la educación, que se esta viendo afectada por las políticas neoliberales del gobierno, atentando gravemente contra las conquistas sociales más importantes de los barrios obreros y obstaculizando a los estudiantes, el acceso a una formación digna que facilite una futura salida profesional.

En el nuevo curso 2012/2013 las tasas de matriculación ascenderán entre los 180 € y los 300 €. Una desmesurada diferencia que deja claro que modelo de educación desea el gobierno del Estado.

Este año las estudiantes y las trabajadoras hemos tomado las calles una y otra vez. El eco general de la marea verde y la ola de solidaridad despertada por los mineros, muestra que tenemos la fuerza y las ganas de luchar.

Hacemos una llamada a todas las compañeras, para que esta protesta sean un paso adelante, en el que extender la lucha y frenar estos ataques.

**UNA SOCIEDAD SIN EDUCACIÓN ES UNA SOCIEDAD
SIN FUTURO**

¡ABAJO LAS TASAS EN F.P. Y BACHILLERATO!